

Funcionarios Civiles Penitenciarios interpone acción de habeas corpus ante la alarmante situación de hacinamiento en las cárceles del país

Principal



Publicada el: 31/10/24	Visitas: 73
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 29	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/funcionarios-civiles-penitenciarios-interpone-accion-de-habeas-corpus-ante-la-alarmante-situacion-de-hacinamiento-en-las-carceles-del-pais_6915.php

**FUNCIONARIOS CIVILES
PENITENCIARIOS
INTERPONE ACCIÓN DE
HABEAS CORPUS ANTE LA
ALARMANTE SITUACIÓN
DE HACINAMIENTO EN LAS
CÁRCELES DEL PAÍS**

Principal

Funcionarios Civiles Penitenciarios interpone acción de habeas corpus ante la alarmante situación de hacinamiento en las cárceles del país

El abogado Williman alerta sobre la prolongada crisis en el sistema penitenciario, donde los trabajadores exigen al Ejecutivo que declare una emergencia nacional en cárceles.

Habeas Corpus Correctivo Colectivo por Hacinamiento Carcelario

La Organización de Funcionarios Civiles Penitenciarios ha presentado un recurso de habeas corpus correctivo colectivo ante la Justicia, solicitando medidas para todas las unidades del Instituto Nacional de Rehabilitación (INR).

Esta acción se fundamenta en una evidente situación de hacinamiento relacionada con el número de personas privadas de libertad en comparación con las plazas disponibles, según lo expuesto por el abogado Juan Raúl Williman.

Williman destacó que los trabajadores vienen manifestando desde hace tiempo una crisis en el sistema carcelario, y el sindicato exige que el Poder Ejecutivo declare “una emergencia nacional en materia de cárceles”.

En este contexto, se plantea también la preocupante cantidad de funcionarios civiles penitenciarios, que actualmente ascienden a apenas 1.800 para atender a 16.000 personas privadas de libertad, considerando todos los turnos y funciones técnicas.

El abogado informó que la distribución promedio implica contar con uno, dos o tres funcionarios por cada 180 internos, lo cual resulta insuficiente para garantizar la seguridad y el bienestar de los mismos.

En otro orden de temas, los trabajadores han expresado preocupación por las condiciones de alimentación de los internos.

Según el presupuesto establecido, se asignan solamente 83 pesos diarios por persona privada de libertad para cubrir las cuatro comidas: desayuno, almuerzo, merienda y cena.

Esta situación se agrava en determinadas unidades donde aquellos internos sin visitas enfrentan serias dificultades desde el punto de vista nutricional, según lo detallado por el abogado Williman.

Fuente: Subrayado

Imágenes

FUNCIONARIOS CIVILES PENITENCIARIOS INTERPONE ACCIÓN DE HABEAS CORPUS ANTE LA ALARMANTE SITUACIÓN DE HACINAMIENTO EN LAS CÁRCELES DEL PAÍS

civiles penitenciarios interpone accion de habeas corpus ante la alarmante situacion de hacinamiento en las car

Tags

funcionarios, libertad, trabajadores, internos, correctivo, ejecutivo, declare, williman, sistema, abogado, nacional, emergencia

Noticias relacionadas

- 4.7 *** *El Ministro del Interior se comprometió a eliminar el hacinamiento en las cárceles dentro de un plazo de 18 meses*
- 4.3 *** *Comisionado confirma que el Ministerio del Interior está avanzando en la mejora de la alimentación en los centros penitenciarios*
- 4.8 *** *Aumento del 3,9% en la población carcelaria en 2023: casi 15.000 uruguayos bajo custodia*
- 3.6 *** *Frente Amplio llevará al Parlamento una interpelación al ministro Martinelli ante la alarmante "situación crítica" que atraviesan las cárceles del país*
- 3.6 *** *Cofe interpone acción de inconstitucionalidad ante la Scj en rechazo al nuevo sistema de licencias médicas*
- 3.9 *** *Explorando el legado del exComcar y su prisión de alta seguridad*
- 4.3 *** *Nuevo refuerzo en el establecimiento carcelario de Las Rosas: se suman catorce agentes penitenciarios a la plantilla*
- 4.2 *** *El Ministerio del Interior asegura el futuro con la firma de un contrato para edificar tres modernas cárceles*

3.7 * *Yamandú Orsi enfatiza la necesidad de implementar acciones más inmediatas para mejorar el sistema penitenciario*

3.9 * *Petit se pronuncia sobre la violenta muerte de seis reclusos en el exComcar, calificando la situación como una acción criminal extrema*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos

noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
suplementos>suplementos especiales
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024